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Yoan Moncada de Cuba, durante el juego contra la selección de Taipéi

de China, en el Quinto Clásico Mundial de Béisbol, realizado en el

Estadio Intercontinental de la ciudad de Taichung, en Taipéi de China,

el 12 de marzo de 2023. Foto: Roberto Morejón/ Jit

Después del juego ante Panamá, Yoan Moncada, antesalista cienfueguero,

asistió a Conferencia de Prensa y respondió algunas preguntas de los

periodistas.

P: Yoan tuviste un día notable, cuatro impulsadas, que me puedes decir

sobre los ajustes que hiciste y los turnos que tuviste en los dos

primeros juegos en comparación con los del día de hoy.

Yoan Moncada: “Bueno no, solamente en el día de hoy vine a pegarle a

la pelota y nada solamente salieron buenas conexiones, en los juegos

pasados no salió, este es el béisbol, hay que vivir el día a día, pues

nada, hoy fue un gran día”.
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P: Durante todo este tránsito después de la convocatoria inédita

lanzada por la Federación Cubana, hay muchas voces que se han

levantado en contra y en las últimas 72 horas han hecho mucha leña de

ese árbol. ¿Cuál sería el mensaje para todas aquellas personas que

están en contra de esta convocatoria?

Yoan Moncada: “En realidad yo no vivo con la gente, cada cual tiene su

pensamiento y su forma de decir. Di el paso que quise porque fue un

sueño que tenía desde que vivía en Cuba y siempre lo quise. También

era una de las cosas que mi papá quería que hiciera y eso también fue

una de las cosas por lo que decidí hacerlo, por mí y por él”.

P: En los primeros partidos no estaban ajustados (Moncada y Robert),

cuán responsable se sentían ustedes de la derrota cargando el peso

ofensivo de ese equipo, siendo los jugadores de más renombre.

Yoan Moncada: “En realidad, los partidos se perdieron, no significa

que yo o Robert somos los jugadores con más nombre, aquí todos en el

equipo tenemos nombre y al final es un equipo Cuba, todos los que

estamos aquí somos profesionales, aunque estemos jugando algunos en

Estados Unidos y otros en Cuba todos somos profesionales, sabemos que

queremos hacer el rol que nos toca, pero si no se pudo uno no se puede

echar la culpa”.

P: Se habla muchísimo de la relación de los jugadores profesionales

con la dirección, cómo se han integrado ustedes con el resto de los

jugadores y sobre todo con la dirección del equipo.

Yoan Moncada: “Con la dirección del equipo nosotros nos hemos

integrado bien, el manager Johnson se ha portado muy bien con

nosotros, aparte hemos encajado bien y también nos hemos acoplado con

los muchachos y en realidad nos hemos sentido como una familia que es

lo más importante”.
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